

kampai

# Kapolresta Mataram Pimpin Pembukaan Upacara Kejuaraan Hari Bhayangkara Ke-78

Syafruddin Adi - [MATARAM.KAMPAI.CO.ID](http://MATARAM.KAMPAI.CO.ID)

Jun 8, 2024 - 09:17



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA memimpin pelaksanaan pembukaan kegiatan Upacara Kapolresta Mataram Cup dalam rangka Hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024 Polresta Mataram bertempat di Lapangan Sat Brimobda Polda NTB. Sabtu, (08/06/2024)

Turut hadir dalam kegiatan upacara tersebut Wakapolresta Mataram AKBP I Wayan Sudarmanta SIK MH, pejabat utama Polresta Mataram, para Kapolsek jajaran Polresta Mataram, para Perwira, Bintara dan ASN Polresta Mataram.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA saat membuka kegiatan Upacara mengatakan bahwa pelaksanaan apel dilaksanakan untuk pembukaan perlombaan dalam peringatan hari Bhayangkara Ke-78 Tahun 2024 Polresta Mataram.

" Menjelang puncak Hari Bhayangkara, berbagai kegiatan akan dilaksanakan oleh Polresta Mataram antara lain kegiatan bantuan sosial dengan sasaran masyarakat di wilayah Hukum Polresta Mataram, kegiatan Bhakti Religi ke tempat-tempat Ibadah seperti Masjid, Pura, Gereja, Wihara Dan Lain-Lain ", ucap Kapolresta

Kemudian kegiatan Bhakti Kesehatan Donor Darah, pembuatan Air Bersih, kegiatan Lomba antar Subsatker Polresta Mataram dan Bhayangkari, kegiatan Bakti Sosial Yang Dapat Membantu/Berkontribusi Kepada Masyarakat.

Selanjutnya kegiatan Anjagsana dengan berkunjung ke Purnawirawan Polri serta Warakauri dan pada Acara Puncak Hari Bhayangkara 1 Juli Tahun 2024 dilaksanakan Upacara, Syukuran serta kegiatan-kegiatan lainnya, imbuhnya

Kapolresta Mataram juga menekankan kepada seluruh personel agar kita selalu meningkatkan Iman dan Takwa Kepada Allah Swt, Tuhan Yang Maha Esa dalam setiap tugas kita sehingga selalu diberikan kemudahan.

" Agar Polri selalu hadir, berbuat, bermanfaat di tengah Masyarakat dengan Kerja Cerdas, Kerja Ikhlas, Kerja Keras Dan Kerja Tuntas serta utamakan keselamatan dan patuhi Standar Kesehatan dalam setiap kegiatan yang akan dilaksanakan ", tegasnya

Ia berharap rangkaian kegiatan Hari Bhayangkara dipersiapkan dengan baik, mulai dari Perencanaan, Pelaksanaan Dan Pelaporan sehingga seluruh rangkaian dapat berjalan dengan baik dan lancar.

Tingkatkan komunikasi dan kerjasama antar Subsatker serta pupuk rasa persaudaraan, kekompakan dan kebersamaan bagi seluruh Keluarga Besar Polresta Mataram, junjung tinggi jiwa sportivitas, saling menghargai dan pegang teguh semangat Fair Play dalam setiap Lomba yang dipertandingkan.

Dikatakannya, Kegiatan ini bukan sekedar Kompetisi Perlombaan tetapi juga bentuk kebersamaan, kekompakan Dan soliditas kita, sekaligus sebagai ajang untuk menunjukkan Potensi-Potensi personel kita yang dapat diasah , dikembangkan dan diapresiasi.

" Mari bersama-sama memberikan semangat dan dukungan kepada peserta dan lakukan dengan penuh rasa kegembiraan, semoga semua acara berlangsung dengan lancar dan sukses ", tutupnya. (Adb)